

夢に向かって



佐世保市立吉井北小学校
校長 中村 秀一郎
電話 64-2054

教育目標 1 深く考える子 2 やさしく心ゆたかな子 3 心と体をきたえる子

四手網 自由に泳げ 白魚と子

佐々川河口では白魚漁の最盛期を迎えたそうです。五分咲のカワツザクラのピンク色と菜の花の黄色が美しく河畔を彩っています。

学校では卒業式を間近に控え、その準備が進んでいます。昨日は「お別れ集会（ありがとう集会）」を開き、6年生へのお別れと地域の方々への感謝の気持ちを伝えました。日一日と季節が進んでいきます。

お別れ集会への参加、
ありがとうございました。



2月28日（火）にお別れ集会を開催しました。今年度の卒業生（6年生）は24名と、吉井北小学校の中では一番人数が多い学年でした。一人一人の個性が豊かで、楽しい学年だったように思います。男女間の仲がよく、下級生の面倒を良く見ていましたので、下級生から慕われています。



寒い中に足を運んでいただいた地域の皆様、6年生がお世話になりました。ありがとうございました。また、保護者の方

々にも参観いただき、子どもたちのアイデアと皆の前でする勇気を感じ取ってもらえたことと思います。

3月の生活目標



子どもたちは6年生を中心に朝掃除に取り組んでくれています。年度の締めくくりの3月、学校生活の中で、再度、力を入れてみることにについて投げかけました。私の腹積もりでは、「あいさつ」を頑張らせようと思っていたのですが、子どもたちの反応は「あいさつ」と「そうじ」でした。その後、学級で相談して次のように決めました。それぞれの学級で取り組んでいってくれるものと信じています。

- 1年生…あいさつを頑張る
- 2年生…そうじを頑張る
- 3年生…大きな声であいさつをする
- 4年生…あいさつを頑張る
- 5年生…そうじを頑張る
- 6年生…全体の様子を見て、足りない方に力を入れる

もし、可能であれば、それぞれの学級の頑張りを家庭においても認めていただければうれしいです。

さらに、自宅においても同じような頑張りをお子様にさせていただきたいと思えます。

シネラリア(サイネリア)が咲きました。



卒業式で会場を飾る花が見事に咲きました。校長室に飾っていますので、見に来てください。